



Dialog der Einkaufsgruppe Einkaufspartner AG

Einmal mehr mit eindrucksvollen und spannenden Referenten

Bereits zum sechzehnten Mal fand am Freitag, 11. November 2017 im Hotel Seedamm Plaza zu Pfäffikon das gesellschaftliche Treffen der angeschlossenen Betriebe der Einkaufsgruppe Einkaufspartner AG (BoDeWo) statt. Und einmal mehr wusste der Geschäftsführer, Kilian Cathomas, die über 170 Personen zählende Gästeschar mit spannenden Referenten zu überraschen.

Joey Kelly – ja, das ist doch der von der «Kelly Family». Die weltberühmte Musikgruppe «Kelly Family» ist ursprünglich aus einer Not entstanden. Da die Familie Kelly – eigentlich irischer Abstammung, aber in Spanien lebend – mittellos war, schickte sie ihre Kinder auf die Strasse als Strassenmusikanten. Sie waren damals die sogenannten «Kelly Kids». Ein Sohn war der im Jahre 1972 geborene Joey (Joseph Maria), welcher in den Blütejahren der Band nicht nur als brillanter Schlagzeuger und Gitarrist überzeugte, sondern auch über viele Jahre für die Geschäftsführung und Tourneeeorganisation verantwortlich zeichnete.

Er, dieser Joey, konnte allerdings noch weit mehr als «nur» gute Musik machen. Er trat außerhalb der Kelly Family vor allem als Extremsportler in Erscheinung. Neben zahlreichen Marathonläufen absolvierte er einige der härtesten Ausdauerwettkämpfe der Welt, darunter den Ironman Hawaii, das Race Across America oder auch die Expedition zu Fuss an den Südpol.

Zweifellos eine aussergewöhnliche und hoch spannende Persönlichkeit. Man könnte ihm in seinen Referaten stundenlang gebannt zuhören. Joey Kelly läuft, bis ihm die Füsse bluten. Er belastet seinen Körper weit über die normalen menschlichen Grenzen hinaus, hungrig sich bei voller Geistesgegenwart fast zu Tode – und trotzdem, es geht noch mehr, nämlich mit Hannes Schmid!

Hannes Schmid: Ist er des Lebens müde oder einfach ein Wahnsinniger? Zweifellos und ohne Übertreibung ist Hannes Schmid (geboren 1946) ein Selbstdemoman, wie es sie selten gibt. Knapp die obligatorische Schulzeit überstanden, brach er eine Elektrikerlehre ab und zog danach vier Jahre durch Afrika. Dort begann er sich für die Fotografie zu interessieren und lernte den Umgang mit der Fotokamera. Aber ein Studium in Fotografie in Kapstadt brach er ebenfalls ab und verweilte darauf lieber auf einer Orang-Utan-Station auf Sumatra.

Ein Frachter, unterwegs im südchinesischen Meer, brachte ihn eines Tages irgendwo in den Osten Asiens (Westpapua) zu den als Kannibalen bekannten Ureinwohnern Irian Jayas, wo er unter erbärmlichsten und menschenunwürdigen Zuständen monatelang in einem Schweinstall, zusammen mit Schweinen und nackten Frauen, leben musste und beinahe täglich bis zum Zusammenbruch gequält wurde. Er bangte um sein Leben und war dem Tod näher als manch einer sich vorstellen konnte. Doch mit der Zeit lernte er die Sprache dieser Menschen und konnte sich auch wieder befreien.

Durch verschiedene glückliche Zufälle wurde er Tourfotograf von vielen weltbekannten Musikbands wie AC/DC, Depeche Mode, Bob Dylan, Rolling Stones usw. Auch durch die in den Achtziger-Jahren von ihm aufgenommenen legendären Marlboro-Fotos wurde

Dialogue entre le groupe d'acheteurs Einkaufspartner SA

Les conférenciers impressionnantes et passionnantes

Pour la seizième fois déjà, le vendredi 11 novembre 2017, la réunion sociale des sociétés affiliées du groupe d'acheteurs Einkaufspartner SA (BoDeWo) a eu lieu à l'hôtel Seedamm Plaza à Pfäffikon. Et une fois de plus, le directeur, Kilian Cathomas, a su surprendre les 170 invités avec des conférenciers passionnantes.

Joey Kelly – oui, c'est celui de la famille Kelly. Le groupe de musique mondialement connu «Kelly Family» est né d'une situation de détresse. Comme la famille Kelly, d'origine irlandaise mais vivant en Espagne, était démunie, elle envoya ses enfants dans la rue comme musiciens de rue. C'était les prétendues Kelly Kids à l'époque. Joey (Joseph Maria), né en 1972, est l'un de ses fils, a non seulement convaincu le groupe en tant que batteur et guitariste brillant à l'époque où le groupe était à son plus grand succès, mais a également été responsable de la gestion et de l'organisation des tournées pendant de nombreuses années.

Lui, ce Joey, cependant, pourrait faire beaucoup plus que «juste» de la bonne musique. En dehors de la famille Kelly, il était surtout un athlète extrême. En plus de nombreux marathons, il a participé à quelques-unes des compétitions d'endurance les plus dures au monde, y compris l'Ironman Hawaii, Race Across America ou même l'expédition à pied jusqu'au pôle Sud.

Sans aucun doute une personnalité extraordinaire et très excitante. Vous pourriez l'écouter avec fascination dans ses discours durant des heures. Joey Kelly court jusqu'à ce qu'il saigne des pieds. Il alourdit son corps bien au-delà des limites humaines normales, affame jusqu'à la mort avec la pleine présence de l'esprit – et pourtant, il reste encore beaucoup

à faire, notamment avec Hannes Schmid!

Hannes Schmid: Est-ce qu'il en a assez de la vie ou est-ce qu'il est juste fou? Hannes Schmid (né en 1946) est sans aucun doute et sans exagération un Selbstdemoman, comme il en existe rarement. Après avoir terminé sa scolarité obligatoire, il a abandonné son apprentissage d'électricien et a ensuite passé quatre ans en Afrique. Il y apprit pour la première fois à utiliser l'appareil photo et commença à s'intéresser à la photographie. Mais il a également abandonné ses études de photographie au Cap et a préféré rester dans une station d'orangs-outan à Sumatra.

Un jour, un cargo naviguant dans la mer de Chine méridionale le conduisit quelque part en Asie de l'Est (Papouasie occidentale) vers les habitants indigènes d'Irian Jayas, connus sous le nom de cannibales, où il dut vivre dans les conditions les plus misérables et inhumaines pendant des mois dans une porcherie, avec des cochons et des femmes nues, et fut torturé presque quotidiennement jusqu'à l'effondrement. Oui, il avait peur pour sa vie et était plus proche de la mort que beaucoup ne l'auraient imaginé. Mais au fil du temps, il a appris la langue de ce genre de personnes et a pu se libérer à nouveau.

Par diverses coïncidences heureuses, il est devenu photographe de tournées de nombreux groupes



001 Orientation
Quelles sont mes ambitions, mes motivations, mes intentions?

002 Décision
Les décisions apportent détente, soulagement et succès.

003 Focus
Concentrez l'attention sur un seul point focal.

004 Discipline
Faites face à vos problèmes ou ils vous feront face.

005 Attention
Soyez attentif, parce que tout le monde ne peut/ne veut pas nous inspirer positivement.

006 Adaptation
Se mettre en forme pour les exigences du temps.

007 Individualité
Pas ce que vous dites, mais ce que vous êtes!

Schmid weltberühmt. Dass Geld in gewissen Kreisen reine Hygiene-sache ist, erlebte er spätestens, als er als Fotograf beim Formel 1 Team British American Racing (BAR) beauftragt wurde.

Später erlangte er weltweite Berühmtheit als Maler seiner eigenen Fotografien, gründete auch eine Familie, und ja – es ist rein rational nicht zu verstehen – besuchte er nach 20 Jahren nochmals die Kannibalen in Westpapua, wurde abermals in den Schweinstall gesperrt und misshandelt. Doch da er die Sprache dieser Ureinwohner beherrschte, wurden diese unsicher und ängstlich und alsbald begannen sie, ihn zu akzeptieren.

Sein letztes Projekt seit 2012 war die Gründung der Stiftung «Smiling Gecko», welche versucht, Kinder in Kambodscha ein eingeräumtes menschenwürdiges Leben zu ermöglichen. Hannes Schmid ist eine beeindruckende Persönlichkeit, getrieben von stetiger Neugierde, einer unglaublichen Willenskraft und dem Glauben an eine gerechte Welt.

Suzanne Grieger-Langer bringt alle wieder zurück in den Manageralltag. Noch quasi im «Schockzustand» von den zwei Vorrednern befindend, beförderte die Profilerin und Professorin mit einem Lehrstuhl an diversen Hochschulen, Frau Suzanne Grieger-Langer, die Gästeschar wieder zurück in den knallharten Manageralltag und erzählte von Führung 007 statt 08/15:

001 Orientierung
Was sind meine Beweggründe, meine Motivation, meine Absichten?

002 Entscheidung
Entscheidungen bringen Entspannung, Entlastung und damit Erfolg.

003 Fokus
Aufmerksamkeit auf einen einzigen Brennpunkt bündeln.

004 Disziplin
Stelle dich deinen Problemen, sonst stellen sie dich.

005 Achtsamkeit
Sei aufmerksam, denn nicht alle können/wollen uns positiv inspirieren.

006 Fitting
Mach dich fit für die Anforderungen der Zeit.

007 Individualität
Nicht was du sagst, entscheidet, sondern was du bist!

Intellektuell auf hohem Niveau konnte mit diesen Voten bestimmt jeder Zuhörer seine eigene Firmestrategie analysieren und für die heutige Zeit anpassen. Dies ist immer wieder von Neuem nötig, denn der Wettbewerb wartet nur, bis wir Fehler machen.

Der sechzehnte Dialog schloss mit einem bestens mundenden Abendessen. Es sei an dieser Stelle den Männern und Frauen bei

mondialen connus tels que AC/DC, Depeche Mode, Bob Dylan, Rolling Stones, etc. Schmid est également devenu célèbre dans le monde entier pour les légendaires photos de Marlboro qu'il a prises dans les années 80. Il a vécu plus tard, l'expérience de l'argent dans certains cercles est une question d'hygiène, il a été engagé comme photographe pour Le Team British American Racing (BAR) de Formule 1.

Plus tard, a atteint une renommée mondiale en tant que peintre de ses propres photographies, a fondé une famille, et oui – il n'est pas à comprendre rationnellement – il a visité les cannibales en Papouasie occidentale à nouveau après 20 ans, a été de nouveau enfermé dans la porcherie et maltraité. Mais comme il maîtrisait la langue de ces indigènes, ils devinrent inquiets et anxieux, et bientôt ils commencèrent à l'accepter.

Son dernier projet depuis 2012 a été la fondation «Smiling Gecko», qui tente de permettre aux enfants cambodgiens de mener une vie plus ou moins humaine. Hannes Schmid est une personnalité impressionnante, animée par une curiosité constante, une volonté et une foi incroyables dans un monde plus juste.

Comme toujours, ce seizième dialogue s'est terminé par un délicieux dîner et il faut tenir à remercier encore une fois les hommes et les femmes d'Einkaufspartner SA pour cet événement passionnant. Peut-il être surpassé l'année prochaine?

ger-Langer, profileur et professeur et titulaire d'une chaire d'enseignement dans différentes universités, a ramené la foule d'invités dans la dure vie quotidienne d'un manager et a parlé du leadership 007 au lieu de 08/15.

Intellectuellement à un haut niveau, ces votes ont certainement permis à chaque auditeur d'analyser sa propre stratégie d'entreprise et de l'adapter pour le temps présent. C'est toujours nécessaire, encore et encore, parce que la concurrence attend que nous commettions des erreurs.

Le dialogue s'est terminé par un délicieux dîner et il faut tenir à remercier encore une fois les hommes et les femmes d'Einkaufspartner SA pour cet événement passionnant. Peut-il être surpassé l'année prochaine?